

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan mengenai perhitungan deposito yang ada di PT Bank Rakyat Indonesia Kantor Unit Serdang serta pencatatannya dari awal pembukaan hingga pencairan, maka kesimpulan yang dapat ditarik oleh penulis setelah melakukan penelitian kurang lebih satu bulan adalah:

1. Perhitungan bunga deposito PT Bank Rakyat Indonesia berbeda dengan perhitungan umum. Menyebabkan adanya perbedaan hasil akhir saldo yang diterima nasabah. Melalui perhitungan yang tadi telah dicontohkan, menghasilkan saldo akhir yang diterima nasabah lebih tinggi jika dihitung dengan rumus PT Bank Rakyat Indonesia dibandingkan dengan perhitungan umumnya yang diterapkan bank selain PT Bank Rakyat Indonesia. Walaupun adanya perbedaan tersebut tidak terlalu jauh.
2. Ada 2 macam *penalty* yang diterapkan PT Bank Rakyat Indonesia ketika nasabah melakukan pencairan deposito sebelum jatuh tempo. Semua tergantung dari jangka waktu yang ditetapkan nasabah dalam penyimpanan deposito di bank pada saat melakukan kesepakatan di awal pembukaan deposito. Untuk pembukaan deposito dengan jangka waktu hanya 1 bulan akan dikenakan administrasi *penalty* yang telah ditetapkan PT Bank Rakyat Indonesia. Perbedaan nominal administrasi

penalty dipengaruhi oleh nominal deposito yang akan disimpan nasabah. Selain itu, bunga deposito tidak dapat dibayarkan oleh pihak bank. Sementara, untuk pembukaan deposito dengan jangka waktu lebih dari 1 bulan dikenakan *penalty* dengan perhitungan $0,25\% \times (\text{nominal deposito} + \text{bunga yang telah dibayarkan})$, serta bunga selanjutnya tidak dapat dibayarkan oleh pihak bank.

3. Pencatatan yang dilakukan PT Bank Rakyat Indonesia Kantor Unit Serdang mengikuti kebijakan PT Bank Rakyat Indonesia Kantor Pusat, yaitu pencatatan akrual. PT Bank Rakyat Indonesia Kantor Unit Serdang hanya melakukan pencatatan pembukaan deposito melalui kas dan rekening BRI, karena pencatatan pembukaan deposito melalui warkat hanya dilakukan di kantor cabang. Pencairan deposito pada PT Bank Rakyat Indonesia Kantor Unit Serdang hanya dilakukan melalui pemindahbukuan (*overbooking*) kemudian nasabah baru bias mengambil tunai setelah pemindahbukuan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang ada, maka saran yang diberikan penulis antara lain:

1. PT Bank Rakyat Indonesia seharusnya memperbolehkan pencairan deposito dengan cara tunai sehingga lebih memudahkan para nasabah jika saat pencairan nasabah memerlukan uang tunai.